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たち|こ働きに出てもらい、労働力 も可能な運用へと変更されました。
不足を補おうという流れになつて これは私が議会で質問したことが
きてけます。そのためにも保育所 きつかけとなり制度運用が改善さ
整備をきうちり行い、ゴ筆魏蜘盤盤 れたものです。商店衡の空き店舗
壺霊爾壼壺型重塾蠅観騒螺鶴狂菫1を活用した保育所整備が進められ
望雄豊_麟赳勁堂止∠慶慶麗璽り ないかと考えていたところ、古し`
運雄3手/_~な つτ毛ら」べまと基本 建築物では検査済証がないたわに
的には考えます。         保育所に|ま使えないケースが多々
ところが、近年保育士確保の国 あるということがわかり、検査済

難さと、保育所用地確保の困難さ 証に代替可能な建築基準法等の法
が現場から聞こえてきます。無育 適合性が確認できる仕組みを取り
士不足|ま給料など待遇面での改善 入れてほしいと要望していました。
をしないと解決しないといわれて   ぎF`  空き家や空き店舗が

地の転麗な ■蕃封   増加している昨今、おり、用地不足は公有|

どあらゆる手段を用鼈`て検討が始  it魃瘍:ま  既存の建物を活用し翼縛嘉忙蝙ぜ顆霧ll浚‐|‐、電設整で■重
となる、特区制度による公園を活 :]i運事≧11‐ れば、

―用した保育所整備が2か所で進あ  if:移,デ= 遡髪班推量迎嘘ニコ.g尻
豪子:― をぁi議か、検査済証総   辞iマ忙

ない既存建物は保育所等に活蒲で   '~夕 る「 一勝宣 菫 餞
きませんでしたが、昨年 12月 か             になる
らは、検査済証にかえて「既存建 と考えます。これからも、効率的
築物の増築等における法適合性の な税金の使い方を踏まえつつ4人の
確認取扱要領 (大阪府内建築行政 子供を育てる当事者としての視点
連絡協議会)を活用 した既存建築 も持ちながら取り組んで鏃`きたし`
物状況報告書による法適合審査で と思し亀ます。

芍釜豊鰺 脩役猾写軋鯰    ___  」
5薦 から所震会派である籠所属仰
会の幹事長に北ノ坊しんなが就軽
しまなた。また、去る0属 議会|こ

おりヽて議会向の各種役蒙が決定義、
建設水道驚錘委員会副委員長、空
港開鷺調査特諄1委 員会委員長にも
就性れ、併せて会派幹事長が担う
議会運童委員奎癬員:こ も就任いた

しまはた。今年で議員歴も礁0年
理に入りますが、新入の鎮の気持
ちを憲れず、議会改革、市政改革
:こ取号縫んでし`きたしヽと思しヽます。
建設本通彙任委員会はまちづく呼
や建築:こかかわる機薦計画推進部、
進路など:こかかわる部驚基盤部、
菫有資麓ほかかわ櫂資鷹満興纂,



上下水道局が担当の委員会となたj
ます。最近の関,お事として1ま人醒
減少社会におし`て市有資産の維持
管理を量的 口質的にどの程度:こ し
てしく 級が将来の負担軽減につな
がるかといつたところにあり、そ
れがまちづくりや道路、上下水進
施設にもかかわつてくると考えて
しヽます。副委員長として委員長を
補佐 しながらそういつた、未来を
見据えた議論が展開できるよう取
り組んでいきたいと思しゝます。
空港問題調査特別委員会は、私が
ライフワークとしている大阪霧際
空港にかかわる課題を致 り扱う特
別委員会て、毎年、国土交通省や

豊中市議会無FF属の会

平成28年7月 発行
り、国際線:ま闇西空港が担うこと
となつており、大阪国際空港に国
際線を就航させるには関西空港の
地元自治体鍮理解がなiナればでき
なしヽこととなつています。国際線
の優活ができれば豊攀市内の仕事 ロ
就職先が増加し、現役世代の定住
人園鼈麟も見込むことができるた
ふう群キ網毒憲馨書驚なまちづくliに 夢電きく
貢献義てくれます。少しずつても
機運を高めて前進させてし`きた■
と考えてしヽます。

して要望を伝え、意見交換を行つ
てしヽます。最近の関Iか事として、
国際線の復i舌ができないか模索し
てしヽます。現在、国との協定によ

近年、水害や地震、大彙の噴火
などありとあらゆる災害が霧本の
どこかで起こつてし`ます=災害ヘ
母備えはすぐiこ できるものでままな
く、菫ごろからの政琴縄みの種み
重ねてあると考えます。時鍾、4
用に熊本地震が海りま嚢た仰で市
民や行政の臨fなが高い時にこそ戦
り組んでおかな|すればならなな`と
いうのが、阪神大震箕で大阪鋳鵡
最大の被害を受:サ た豊中籠と電′て

鋤教課まであると感じてし`ます=

過去に、災害発生時iこ あらか募蜂
業務の優先順位等を決めておく発計
(業務継続計画)の策定をすべき
と彗ヽ為早く議会で提案し、実現 嚢
てきましたが、今回は熊本地震や
貸害ポランテイアに籍霧した質問
を弗1か |こ行いました。
鋒年、選挙後に全国災害ポラン

ティ7議員連盟とかうも母に入会
させても`たたきま義た.こ れ:ま超

議会質問から
災害時の対応について

ヽ` :



党派の国・地方を含めた議員連盟
で、災害時のボランテイア活動を
推進するための法律や制度作りな
どを各方面に働きかけていく会で、
熊本地震後である5月 に総会・研
修会があり、そこで学んだ内容も
踏まえて質問いたしました。
熊本地震や東日本人震災でもそ
うでしたが、もう少し早い段階で
ボランティアが現地に入ることが
できればもう少し復興も早く進ん
だので1ま ないかと言われています。
ボランテイアが現地入りするため
に‡ま食料の持参、宿泊場所の確保
など自己完結が基本と言われてい
ますが、宿泊場所の確保が困難な
ケースが見受|サ られます。特に災
害発生初期において:ま各種の公的
機関が応援要員の宿泊場所として
ホテルや旅館などを確保すること
から特に困難なケースがあります。
しかし、ボランティアの中にはテ
ント泊でも構わないという方も少
なくないのが実態であり、テント
の張れる場所 (野営地)をあらか
じめ確保しておき、災害発生時に
はその場所の情報提供をいち早く
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行えば初期においてもT定ボラン
ティアの確保がしやすくなるとい
うことが言えます。このことから
市に対 して野
営地をあらか
じめ設定 して
おいてはどう
かと提案 しま
した。答弁と
して lま 、避難
地等になるケー
スも考えられるためあらかじめの
設定は難しいが野営地の確保は重
要な観点と認識しているので災害
時には状況を判断しながら確保す
るとのことでした。また被災自治
体の業務を、被災していない自治
体が代わりに行うという取り組み
が限定的ではありますが熊本地震
発生後に行われています。豊中市
も遠隔地の自治体と協定を結んで
取り組みを進めてはどうかと提案、
今後研究・検討してほしいと要望
しました。その他、ポランティア
バスの運行についてや豊中市にお
ける土砂災害警戒情報の取り扱い
についてなどを質問しました。

発行 豊中市議会 無所属の会  〒561-3501 豊中市中桜塚3-1-1
電話06-6858-2525(市 役所代表番号)

ご意見・ご質問・ご感想は下記まで
北ノ坊 じん じ事務所  で月～本あさ 10時～夕方 5時まで、祝日体み)
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